

Volatiritormes levanta el telón en **Santa Marta** con un montaje hispano-chileno

Las actuaciones se van a prolongar cada noche hasta el día 7 en la Plaza de España

EÑE

Santa Marta de Tormes— La localidad de Santa Marta de Tormes abre esta noche los espectáculos de la séptima edición del ciclo de espectáculos Volatiritormes, la 'Fiesta internacional de saltimbanquis, volatineros y genios sin botella' que se celebrará en el municipio desde hoy hasta el 7 de septiembre.

Este ciclo cultural, que conjuga espectáculos circenses, acrobacias, humor, teatro y magia, levantará el telón hoy con la agrupación 'Penélope y Aquiles' y su puesta en escena 'El señor de las peonzas', un espectáculo protagonizado por artistas chilenos y españoles.

Entre las novedades destaca, por ejemplo, que se repetirán las visitas teatralizadas que se inauguraron las pasadas fiestas. "Los días 2, 3 y 4 de septiembre también habrá esta actividad que nos ha ayudado a conocer todavía más la historia de Santa Marta y que tanto éxito tuvo las pasadas fiestas; hemos querido integrarlas por ello en este festival", apuntó el alcalde, David Mingo, en la presentación de la programación.

En este sentido, Silvia González, concejala de Cultura, afirmó: "Se trata de una actividad llevada a cabo por una de las AFES que tenemos en la localidad". "Las citas se desarrolla-



Una actuación del ciclo organizado el pasado año. EÑE

rán a partir de las 12:00 horas y el punto de reunión será el Centro de Interpretación de la Isla del Soto, desde ahí partirá el recorrido por el resto del municipio y sus puntos más importantes", añadió.

Este año otra de las novedades será la cercanía de los artistas en sus puestas en escena, ya que no habrá escenario sino que las actuaciones se realizarán a pie de calle.

La segunda de las propuestas culturales llegará mañana, 1 de septiembre, con el grupo 'En compañía', llegado de Cataluña, que propondrá al

público su obra 'Circpistolet'. La agrupación 'Zumbados', de Castilla y León, harán lo propio con su 'Teatro Atópico' el día 2, mientras que el 3 lo harán artistas de Aragón, de la compañía de magia 'On the street' y su obra 'Pepínbanzo'.

Según apuntó el propio alcalde de Santa Marta, David Mingo, "se trata de apostar un año más por la cultura circense y mantener su tradición".

Todas las actuaciones, a excepción de las que se van a desarrollar los días 5, 6 y 7, tendrán entrada libre hasta completar aforo (un máximo de

500 personas) y darán comienzo a las 21:30 en la Plaza de España en la que el Consistorio ha habilitado las sillas para el público que desee asistir a los eventos.

La propuesta de los días 5, 6 y 7 estará a cargo de la compañía francesa 'Théatrejaleo', y se celebrará en una novedosa carpa que se instalará en el mismo emplazamiento con un aforo de 100 personas. Las entradas para estos tres días se podrán adquirir por un precio de 5 euros a través de la página web www.metropolitadas.es.

Abierto el plazo de inscripción en la Escuela de Música de **Alba**

Alba de Tormes—La concejalía de cultura del Ayuntamiento de Alba de Tormes ha abierto el plazo de inscripción para el curso 2024-2025 de la Escuela municipal de Música.

Las personas interesadas pueden inscribirse a partir del próximo día 2 y hasta el 13 de septiembre que es el periodo previsto para las matriculaciones en estas enseñanzas no regladas que ofrece el Consistorio de la villa ducal.

Como novedad principal destaca que este curso ya arrancarán las clases en las instalaciones del nuevo Edificio Multiusos municipal y por otra parte, también se ha previsto que se produzcan modificaciones en los precios de estas enseñanzas.

Cabe recordar que la puesta en marcha de esta iniciativa data de enero de 2008, fecha en la que la Escuela municipal de Música comenzó su andadura con un bloque de 35 alumnos y a día de hoy se ha convertido en un grupo de más de 150 personas.

En la Escuela municipal de Música de Alba este curso se impartirán clases de piano, guitarra clásica y eléctrica, flauta travesera, clarinete, saxofón, trompa, trompeta, gaita y tamboril, canto y música tradicional. También contará con los coros infantiles y voces blancas, junto con diferentes grupos de batería y guitarra eléctrica.

La inscripción puede descargarse de la web municipal. EÑE

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE

SANTA MARTA



TURISMO DE
SANTA MARTA
DE TORMES
SALAMANCA



AYUNTAMIENTO DE
SANTA MARTA DE
TORMES

**Arte, naturaleza y ocio,
muy cerca de ti.**